



# MORENA ACEPTA QUE EL PAN ASUMA LA PRESIDENCIA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

*Por ley, corresponde a la segunda fuerza política de la Cámara Baja asumir la directiva*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

naclon@contrareplica.mx

**El partido** Morena anunció que respetará lo que establece la Ley Orgánica del Congreso General en cuanto a la rotación de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

**Sergio Gutiérrez Luna**, actual presidente de la Cámara de Diputados y legislador morenista, aclaró que corresponde a la segunda fuerza política asumir la presidencia de la Mesa Directiva. En el primer año del periodo de la legislatura le correspondió a Morena, y ahora, por ley, debe corresponder al Partido Acción Nacional (PAN) ejercer este cargo en el segundo año.

Gutiérrez Luna añadió que la decisión será formalizada en la plenaria de Morena, que se llevará a cabo el sábado 30 de agosto, con la elección de la nueva Mesa Directiva programada para el domingo siguiente. Las sesiones del Congreso General iniciarán el lunes 1 de septiembre.



**La decisión** se formalizará el sábado 30 de agosto. **Cuartoscuro**

Durante su mensaje, el diputado celebró el trabajo realizado durante su mandato en San Lázaro, en el que destacó un proceso legislativo ordenado, con debates intensos pero respetuosos, y un alto grado de consenso que permitió la aprobación de múltiples reformas por unanimidad.

Asimismo, adelantó que una de las primeras iniciativas en discutirse en el nuevo periodo ordinario será una reforma constitucional en materia de extorsión impulsada por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, con el objetivo de homologar normas y sanciones en todo el país. ●